

Buscan mejorar costaneras del río Aysén mediante reforestación y parques urbanos

Puerto Aysén. En la Corporación Nacional Forestal, existen programas de reforestación y creación de parques urbanos, a lo que el Municipio postulará con el fin de continuar recuperando espacios para la ciudadanía. Es por ello que, tras una reunión las autoridades recorrieron las riberas sur y norte del río Aysén, para identificar los puntos más viables de ser intervenidos.

El alcalde de la comuna, Julio Uribe Alvarado, puso en valor el permanente trabajo de la Municipalidad y Conaf, apostando en esta ocasión a mejorar un área que así lo necesita, como es, el borde del río Aysén.

“Es importante destacar el trabajo que llevamos con Conaf, a través de su oficina provincial a cargo de Gabriela Gómez, con quien hemos desarrollado diferentes actividades y proyectos. Hoy estamos viendo, explorando, la posibilidad hacer intervenciones, de sacar especies exóticas y cambiarlas por especies nativas. Es una iniciativa muy interesante, que busca embellecer nuestro borde de río y también se está viendo la posibilidad de algunos trabajos en infraestructura. Así es que, estamos muy esperanzados de que esto va a resultar, nos indican que los trabajos podrían comenzar este año”.

La idea es “cambiar la cara” al borde de río con especies nativas, señaló la jefa provincial de Conaf Aysén, Gabriela Gómez González.

“Justamente vinimos a ver en terreno, la



posibilidad de cambiarle la cara a estos sectores a través de reforestación con especies nativas. Todo lo que tenemos, o la mayoría en realidad, son especies exóticas invasoras, que han aumentado su volumen, su densidad, que ya impiden que se vea el río y que también ha sido foco de algunos delitos. Entonces, queremos ver la posibilidad de sacar estas especies exóticas y poner especies nativas como el arrayan, lo que podría ser este o el próximo año”.

A través de la Corporación Nacional Forestal existen alternativas que permiten reforestar, fortalecer viveros y el desarrollo de parques urbanos, detalló el jefe del departamento de Conservación de Ecosistemas Boscosos y Xerofíticos de la Conaf Regional, Fernando

Bascuñán.

“La Corporación administra un programa del Ministerio de Agricultura de Chile, que se llama, siembra por Chile, iniciativa que tiene dos divisiones, una que está dedicada a la restauración de bosque nativo a gran escala y hay otra donde nosotros hemos venido trabajando, que es fortalecimiento de

acciones comunitarias, entre los cuales esta, fortalecimiento de viveros y el proceso de desarrollo de parques urbanos. Particularmente, dentro del departamento que administro existe una unidad especializada que se llama de ecosistemas urbanos, donde nos dedicamos y trabajamos con este tipo de iniciativas que hoy nos tocó visitar. Existen algunos recursos disponibles para empezar o iniciar algunos procesos en esa materia”.

Desde esta manera continua y se fortalece el trabajo mancomunado entre la Municipalidad de Aysén y la Corporación Nacional Forestal, en bien de habilitar, reforestar y mejorar espacios familiares y recintos urbanos.